



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Action-distribution-de-tracts-Fukushima-aujourd>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Action - distribution de tracts - Fukushima aujourd'hui**

11 mars 2020

Action - distribution de tracts - Fukushima aujourd'hui

NANTES (44000)

Le 11/03/2020 à partir de 17:00

Lieu : Place Royale - NANTES (44000)

FUKUSHIMA PLUS JAMAIS CA !

Près de 9 ans après l'accident quelle est la situation sur place :



Le procès de TEPCO et de ses dirigeants de l'époque - PAS DE CONDAMNATION

- **Début 2018** marque le **début du procès au pénal**, destiné à déterminer la responsabilité des ex-dirigeants de TEPCO dans l'accident de Fukushima.
- **En décembre 2018, l'accusation a requis** à leur encontre **cinq ans d'emprisonnement** – soit la peine maximal en cas de négligence professionnelle ayant entraîné la mort et des blessures.
- **En septembre 2019**, le verdict tombe : **trois anciens dirigeants du groupe Tepco ont été acquittés par le tribunal de Tokyo**, qui a jugé qu'ils ne pouvaient être reconnus coupables des conséquences de la catastrophe nucléaire de Fukushima.



La gestion des eaux contaminées au tritium - DÉASTREUSE

- Depuis 9 ans, **les dégagements de radioactivité n'ont pas pu être arrêtés**. L'accident a engendré une contamination radioactive excessive dans l'ensemble du Japon et tout particulièrement dans l'Est où la préfecture de Fukushima est touchée de plein fouet. Cette même zone a été depuis frappée par les typhons Faxai et Hagibis d'une puissance sans précédent ; **de fortes doses de la radioactivité toujours présente dans la nature ont été répandues un peu partout par les crues des rivières et force est de constater que cette dissémination n'est pas contrôlable**.
- **1 400 tonnes d'eau radioactive sont récupérées chaque semaine sous la centrale de Fukushima**. Elles sont actuellement stockées sur le site et contiennent plus de 1000 billions de Bq de tritium mais aussi du césium 137 et 134 et du strontium. **TEPCO et les autorités japonaises préconisent aujourd'hui de les rejeter dans l'Océan Pacifique**. Quant à la commission citoyenne du nucléaire (organisation associative des scientifiques indépendants), elle suggère de stocker cette eau dans les grands réservoirs pour 100 ans. Pour le moment la décision est suspendue.



Le gouvernement pousse le retour des habitants dans les zones contaminées : C'EST CRIMINEL !

- En avril 2019, le gouvernement lève l'ordre d'évacuation dans un rayon de 60 kilomètres de la centrale de Fukushima. Pour rendre possible cette mesure, il a élevé à 20 millisieverts par an l'exposition radioactive acceptable alors qu'en temps normal, c'est un millisievert qui est retenu.
- En mars 2020, suppression des aides publiques qui permettaient, aux personnes réfugiées de zones interdites (Namie, Tomioka, Katsurao et Litata), de bénéficier d'un accès à un logement gratuit.
- Par ces décisions, le gouvernement incite indirectement les habitants à revenir dans leur commune d'origine, **au détriment de leur santé et de celle de leurs descendants**.

Retrouvons-nous le mercredi 11 mars, date anniversaire du début de la catastrophe de Fukushima,

Rdvous Place Royale à partir de 17h.

Avec distribution de notre tract donnant un aperçu de la situation à Fukushima aujourd'hui (page 1 ici)

Il est important de faire savoir que la catastrophe est toujours en cours.

Sortir du nucléaire Pays nantais